

Meeting for Youth Representatives Treffen der Jugendvertreter

Dear Dancers,

It has been long since Carina and I have written here in the bulletin. But now we do it again.

As this is the last issue of the bulletin before the fall round up, we would like to announce our upcoming seminar.

We hold "youth meetings" at former jamborees. We met youth and young dancers on an informal basis to talk about their problems and topics.

We would like to keep this going. But we would also like to go further. This is why the next "youth meeting" will be held at the spring jamboree.

Now, at the Fall Round Up, we like to try something new.

We do start a "youth representative meeting". We would like to meet many dancers who work with youth in their clubs. It does not matter whether you do this officially or on your own. Leaders who have experience in working with youth are also warmly welcome.

We want to do this as a platform to exchange experiences, positive or negative, on working with youth.

Thinking of this, the seminar will not be information from the EAASDC board to the dancers but the common attempt to work out which actions and strategies in youth work are most promising.

We hope for many of you to come and for many inputs from your side.

Hallo liebe Tänzer,

Carina und ich haben uns schon lange nicht mehr im Bulletin zu Wort gemeldet. Jetzt ist es wieder so weit.

Da dies das letzte Bulletin vor dem Fall Round up sein wird, nehmen wir dies zum Anlass, für unser kommendes Seminar zu werben.

Auf den vergangenen Jamborees haben wir „Jugend Meetings“ veranstaltet. Wir haben uns, meist recht zwanglos, mit den Jugendlichen und jungen Tänzern der Jamboree getroffen, um uns etwas auszutauschen und zu erfahren, wo denn aktuell der Schuh am meisten drückt.

Diese Tradition wollen wir nicht aufgeben. Aber wir würden sie gerne ergänzen. Daher findet das nächste „Jugend Meeting“ erst an der Spring Jamboree statt.

Jetzt am Fall Round Up wollen wir etwas Neues probieren.

Wir starten dieses Mal ein „Jugend-Vertreter-Meeting“. Wir würden uns gerne mit vielen Tänzern treffen, die Jugendarbeit in ihren Tanzclubs betreiben. Ob nun aus einem Amt als Jugendvertreter heraus oder aufgrund eigenem Engagements ist hierbei nebensächlich. Auch Leader, die Erfahrungen mit Jugendarbeit haben, sind herzlich willkommen.

Wir wollen hier eine Plattform bieten, in der positive wie negative Erfahrungen in der Arbeit mit Jugendlichen ausgetauscht werden können.

In diesem Sinne ist es kein Seminar, in dem die Board Members der EAASDC informieren, sondern in dem wir gemeinsam versuchen zu erarbeiten, welche Verhaltensweisen und Strategien Erfolg bei der Jugendarbeit versprechen.

Wir hoffen auf regen Besuch und viele Inputs von eurer Seite.

Kai & Carina Hoffmann
EAASDC Youth Representative

Youth Meeting

Samstag, 5. September 2009, 15 – 16 Uhr, Georg-Büchner-Schule (GBS), Meeting Room